

Gembira Bersama Prajurit TNI: Anak-Anak Kamat Antusias Ikuti Latihan Baris Berbaris!

Jurnalis Agung - PAPUA.NAGORI.WEB.ID

Nov 10, 2024 - 12:25



Papua- Anak-anak Kampung Kamat, Kabupaten Maybrat, Provinsi Papua Barat Daya, terlihat bersemangat dan antusias saat mengikuti latihan baris berbaris (PBB) bersama prajurit dari Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad. Kegiatan ini dipimpin oleh Letda Inf Puji Handoko pada Minggu, 10 November 2024, sebagai bagian dari tugas Operasi Pengamanan Perbatasan RI-PNG dan upaya mendekatkan diri dengan masyarakat.

Di halaman SD Kamat, para prajurit TNI dari Komando Operasi HABEMA mengajak anak-anak setempat untuk belajar disiplin, kompak, dan percaya diri melalui latihan PBB. Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, menegaskan bahwa kegiatan ini bukan hanya tentang latihan, tetapi juga bentuk komunikasi sosial inklusif TNI yang menginspirasi generasi muda di wilayah Papua.

“Kami ingin anak-anak di sini merasa aman dan terinspirasi. Kehadiran kami untuk menjaga, sekaligus menjadi bagian dari kehidupan mereka,” ujarnya.

Dengan senyum lebar, Letda Inf Puji mengawali latihan dengan ucapan terima kasih kepada Ibu Guru Marta Siboro dari SD St. Aloysius yang hadir mendampingi anak-anak. Para siswa dengan penuh semangat mengikuti setiap instruksi dan menirukan gerakan para prajurit. Usai latihan, salah satu anak, Rio Fatemyo, menyampaikan kebahagiaannya, “Terima kasih Bapak TNI, kami senang belajar berbaris,” ucapnya ceria.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan dukungan dan kebanggaannya atas kegiatan ini, “Melalui kegiatan sederhana seperti latihan PBB, TNI turut membangun karakter anak-anak dan mempererat hubungan dengan masyarakat setempat. Ini adalah langkah penting menuju Papua yang aman, damai, dan sejahtera.”

Dengan inisiatif ini, TNI berharap kehadirannya tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan semangat baru bagi masyarakat Papua, terutama generasi mudanya, untuk bersama-sama membangun masa depan yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho